
Consiglio Comunale INT 572 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CHE FINE HA FATTO IL CIMITERO PUBBLICO PER ANIMALI DOMESTICI?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

l’Amministrazione precedente aveva annunciato l’intenzione di creare, al fianco del cimitero Parco
di Torino, uno spazio dedicato alle tombe degli animali domestici;

CONSIDERATO CHE

l’allora Presidente di AFC, la società che gestisce i cimiteri, aveva annunciato l’inizio dell’iter del
progetto per un investimento complessivo di circa 1 milione e mezzo di euro;

PRESO ATTO CHE

sono numerose le richieste pervenute, dai cittadini torinesi, che chiedono aggiornamenti e novità in
ordine ad un progetto che andrebbe a colmare un vuoto strutturale e infrastrutturale, molto vicino
alle esigenze sempre crescenti di destinare un luogo di ricordo e commemorazione per gli animali
domestici;

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per ricevere informazioni circa la volontà di dar seguito agli
atti  necessari  utili  a  individuare lo  spazio dove sorgerà il  nuovo cimitero pubblico per  animali
domestici della Città di Torino, al fine di rispondere ai bisogni dei cittadini, sempre più sensibili
rispetto agli animali, che sono visti come veri e propri componenti della famiglia.

Torino, 16/10/2023 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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